queda facultado para praponer el referido supuesta. Entre el número de supuestos propuestos par el Tribunal se verificará un sarteo a fin de extraer el que deba desarrallar los aspirantes.

Apartado Al. Materias Comunes.

Tema 1. La Constitución de 1978. Principios generales. Ca-

racterística y estructuras. Tema 2. El Sometimiento de la Administración a la Ley y al Derecho. Fuentes del Derecho Público. La Ley. Clases de Leyes.

Tema 3. El administrado, cancepto y clases. La capacidad del administrado y sus causas modificativas. Colaboración y participación de los ciudadanos con la Administración.

Tema 4. El procedimienta Administrativa: Sujetos, la Administración y los interesados. Lugar circunscripción, localidad, sede,

dependencios. El Registro.

Tema 5. Régimen Local Español. Principios constitucionales y regulación jurídica.

Tema 6. Organización y competencias municipales.

Temo 7. Ordenanzas y Reglamentos de las Entidades Locales. Clases, procedimiento de elaboración y aprobación.

Tema 8. Personal al servicio de la Entidad Local. La función pública local, organización, selección y situaciones administrativas. El personal laboral. Derechos y deberes del personal al servicio de los Entes Locales. Responsabilidad. Régimen disciplinorio. El sistema de Seguridad Social del personal al servicio de las Entidades Locales.

Aportado B) Materias Específicas

Tema 1. Principios Generales del Orden Tributario, Normas tributarias.

Tema 2. Los Tributos: Sus clases, el hecho imponible, el su-

jeto pasivo.

Tema 3. Los Tributos: Lo capacidad de obrar en el orden tributorio, el domicilio fiscal, lo bose imponible, la comproboción de valores, la base liquidable.

Tema 4. La deuda tributoria, el pago, la prescripción atras

formas de extinción.

Tema 5. Infracciones y sanciones tributarios.

Tema 6. La Gestión Tributaria: Los órganos administrativas, lo colaboración social en lo gestión tributaria, el procedimiento de gestión tributaria.

Temo Z. La Gestión Tributaria: Comprobación e investiga-

ción, la pruebo, las liquidaciones tributarios.

Tema 8. La Recaudación.

Tema 9. La Inspección de los tributos, los jurados tributarios.

Tema 10. Revisión de Actos en vío administrativa.

Temo 11. La Inspección de los tributos, funciones de la inspección de tributos, fuentes, atribución de las funciones inspectoros a los órganos administrativos, personal inspector, derechas y deberes, registro de octuaciones.

Temo 12. Actuociones inspectoros.

Temo 13. Lugar y tiempo de los actuaciones inspectoras, los obligados tributarios en el procedimiento de la inspección de los tributos y su representación.

Tema 14. Iniciación y desorrollo de las actuaciones inspec-

Tema 15. Facultodes de lo inspección de los tributos. Terminación de las actuaciones inspectoras.

Tema 16. Documentación de las actuaciones inspectoras: Comunicaciones, diligencias e informes.

Tema 17. Las actos de inspección.

Tema 18. Tramitación de las diligencias y actas y liquidaciones tributarias derivados de los últimas, recursos y reclamaciones contra las liquidaciones tributarias derivadas de las octas de inspección.

Tema 19. Estimación indirecto de bases, métodos indiciarios. delitos contra la Hacienda Pública, actuaciones de colaboración beneficios fiscales, liquidación de los intereses de demora, actuaciones de valoración, actuaciones de comprobación e investigacián con responsables solidarios.

Tema 20. Recursos de las Haciendas Locales: Enumeracián, Ingresos de Derecho Privado, los tributos locales: Normas Gene-

roles, imposición y ardenación de los mismos. Tema 21. Las Tasas.

Tema 22. Contribuciones Especiales.

Tema 23. Precias Públicos.

Tema 24. Recursos de los Municipios: Tributos propios.

Tema 25. El Impuesto sobre bienes inmuebles: Naturaleza v

hecho impanible, exencianes, sujeta pasiva, gestión del misma.

Tema 26. El impuesto sabre bienes inmuebles: Base imponible, cuota, devengo y período impasitivo.

Tema 27. Impuesto sobre actividades económicas.

Tema 28. Impuesto sobre vehículos de tracción mecónica.

Tema 29. Impuesto sobre construcciones, instalaciones y

Tema 30. Impuesto sobre el incremento del valor de los terrenos de naturaleza urbana:

Temo 31. Ordenanza fiscal reguladora de lo tasa por licencia de apertura de establecimientos.

Tema 32. Ordenanza Fiscol Reguladara de la toso por recogida de basura.

Lo que se hoce público para general conocimiento.

Huelva, 25 de agosto de 1994. - El Secretario, Manuel Batanero Romero, El Alcolde Acctal. Juan Vázquez Pavón.

EDICTO.

El Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrado el día 28 de julio de 1994, adoptó acuerdo de aprobar los bases de la convocatoria que más obajo se indican, con arreglo a las si-

I. Normas Generales

Primera: Es objeto de esta convocatoria la provisión en propiedad mediante el turno de Concurso-Oposición Libre de uno plaza de Conductor, encuadrada en lo Escala de Administración Especial, Subescolo Servicios Especiales, Close Personal de Oficio, grupo de clasificación «D», según el artículo 25 de la Ley 30/1984 de 2 de agosto y dimanante de la Oferta de Empleo Público correspondiente o los ejercicios 1990/91.

II. Requisitos de los aspirantes.

Segunda: Para tomar porte en la Oposición Libre será necesario:

a) Ser español/a.

b) Tener 18 años de edod y no haber cumplido 55.

c) Estar en posesión del Título de Groduado Escolor, Formación Profesional de Primer Grada a equivalente.

d) No padecer enfermedad o limitación física a psíquica que impida el desempeño de las correspondientes funciones.

e) No haber sido seporado, mediante expediente disciplinario del servicio al Estado, a las Comunidades Autónomas, o a las Entidodes Locales, ni hallorse inhabilitado paro el ejercicio de las funciones públicas.

f) Estar en posesión y en pleno vigencia del permiso de conducir de la clase D.

Tercera: Los requisitos establecidos por esto bose II deberán poseerse en el momento de finalizar el plazo de presentación de solicitudes.

Cuarto: Las personas con minusvalía serón admitidas en iguoldad de condiciones con los demás aspirantes, sin que se establezcan exclusiones por limitaciones psíquicos o físicas sino en los casos en que sean incompatibles con el desempeño de las tareas o funciones correspondientes.

Poro estos personos, cuondo previomente lo hayan solicitado en la instancia, el Tribunol adaptará en lo posible el tiempo y medios de realización de los ejercicios de forma que gocen de gigualdad de oportunidades.

III. Presentación de instancias.

Quinta: Las instancias manifestando que se reúnen los requisitos exigidos, deberán dirigirse al Iltmo. Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Huelva, en el plazo de veinte días naturales a portir del siguiente al de la publicación del extracto de esta convocotoria en el Boletín Oficial del Estado. Las instancias podrán presentarse en la forma que determino el artículo 38 de la Ley de Régimen Jurídica de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Comun, y a ser posible en el modelo oficial existente en este Ayuntamiento.

Sexta: El impreso de solicitud, debidamente cumplimentado, se presentará con el justificante de ingreso de la cantidad de 600 pesetas en concepto de derechos de examen, o en su defecto se acompañorá el resguardo del giro postal o telegráfico de su

IV. Admisión de aspirantes.

Séptima: Expirado el plazo de presentación de instancias, el Iltmo. Sr. Alcalde-Presidente, dictará Resolución en el plazo de un mes declarando aprobada la lista de admitidos y excluidos. En dicha Resolución, que se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia y Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento, se determinará el lugar, fecha y hora de comienzo de las pruebas, así como la composición del Tribunal.

Los aspirantes excluidos dispondrán de un plazo de diez días, contados a portir del siguiente al de la publicación de la Resolución, para poder subsanar el defecto que haya motivado la exclusión.

V. Tribunal calificador.

Octava: El Tribunal, de conformidad con lo previsto en los apartados el y fl del artículo 4° del Real Decreto 896/1991 de 7 de junio, de reglas básicas y programas mínimos a que debe ajustarse el procedimiento de selección de los funcionarios de Administración Local, quedará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación o miembro de la misma en

quien delegue.

Vocales: Un répresentante designado por lo Comunidad Autónoma.

El Director o Jefe del respectivo servicio o en su defecto un Técnico designado por el Presidente de la Corporación.

Un funcionario de la Corporación, designado por la Junta de Personal o miembro de ésta, que esté en posesión de titulación académica igual o superior a la exigida.

Secretario: El de la Corporación o funcionario de la misma

en quien delegue:

Deberán designarse suplentes para cada uno de los miembros del Tribunal.

En la composición del Tribunal se velará por el cumplimiento del principio de especialidad, en base al cual al menos la mitad más uno de sus miembros deberán poseer una titulación correspondiente a la misma área de conocimientos que la exigida para el ingreso, y la totalidad de los mismos de igual o superior nivel

El Tribunal no podrá constituirse ni actuar sin la asistencia, al menos, de la mitad más uno de sus miembros titulares o suplentes indistintamente, teniendo competencia y plena autoridad para resolver cuantas incidencias se presenten en el proceso selectivo y que no se hallen previstos en las Bases.

Los miembros que lo constituyen serán los mismos actúen en la calificación de las distintas pruebas o ejercicios, sin que

puedan ser sustituidos por los respectivos suplentes.

En caso de que no se halle presente el Presidente del Tribunal o su suplente, asumirá las funciones del Presidente el Vocal de mayor edad. El de menor edad sustituirá al Secretario en caso de ausencia de éste y de su suplente.

los miembros del Tribunal deberán abstenerse de formar parte del mismo cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 28 de la Ley de Régimen Jurídica de las Aministraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, o si hubiesen realizado tareas de preparación de aspirantes a pruebas selectivas en los 5 años anteriores a la publicación de esta convoca-

Los aspirantes podrán recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 29 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

El Presidente del Tribunol adoptará las medidas aportunas para garantizar que los ejercicios que sean escritos y, que a juicio del Tribunal, na deban ser leídos ante el Tribunal, seancorregidos sin que se conozca la identidad de las aspirantes.

El Tribunal responsable en este praceso selectivo no podrá aprobar ni declarar que han superado las pruebas selectivas un número superior de aspirantes al de plazas convocadas. A estos efectos se considerarán aprobados sólo y exclusivamente los que han superado todas las pruebas realizadas y obtengan mayor puntuación hasta completar el número de plazas convocadas.

Todos los miembros del Tribunal tendrán derecho a la percepción de «asistencias», en la forma y cuantía señalada por la

Del mismo modo tanto los colaboradores, asesores, coadyuvantes en materias tanto organizativas como administrativas en el proceso, tendrán derecho a la percepción de «asistencias» en la forma y cuantía señaladas por dicha normativa.

A estos efectos los componentes del Tribunal en esta convo-

catoria están clasificados en la categoría tercera.

En las pruebas en que se considere conveniente, el Tribunal podró recabar la colaboración de asesores en la materia de que se trate..

VI. Actuacion de los aspirantes.

Novena: El orden de actuación de los aspirantes, en aquellos ejerciciós que no puedan realizarse en forma conjunta, se iniciará por la letra «L» que se aplicará a la primera letra del primer apellido según la lista de admitidos ordenada alfabéticamente, todo ello de conformidad con el sorteo realizado por la Secretaría de Estado para la Administración Pública.

VII. Comienzo de las Pruebas

Décima: No podrán dar comienzo las pruebas hasta haber transcurrido, al menos, dos meses desde la fecha de publicación del correspondiente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Una vez comenzadas las pruebas selectivas no será obligatoria la publicación de los sucesivos anuncios de la celebración de las restantes pruebas en el Boletín Oficial de la Provincia. Estos anuncios se harán públicos por el Tribunal en el Tablón de Edictos de la Corporación, con doce horas de antelación al menos al comienzo de las mismas, si se trata del mismo ejercicio. o veinticuatro horas si se trata de un nuevo ejercicio.

Desde la terminación de una prueba y el comienzo de lo siguiente deberá transcurrir un plazo mínimo de cuarenta y ocho

horas y un máximo de veinte días.

Los opositores serán convocados pora cada ejercicio en llamamiento único. La no presentación de un opositor a cualquiera de los ejercicios determinará automáticamente el decaimiento de su derecho a participar en el mismo ejercicio y en los sucesivos, quedando excluido por tanto de las pruebas.

Al efecto el Tribunal podrá en todo momento requerir a los opositores para que se identifiquen debidamente a cuyo efecto habrán de concurrir a cada ejercicio provistos del Documentos Nacional de Identidad o cualquier otro medio de identificación suficiente a criterio del Tribunal.

VIII. Sistema de selección y calificación.

Décimo Primera: El procedimiento de selección constará de dos partes:

A) Concurso.

B)-Oposición

A) Fase de concurso:

Se valorarán por el Tribunal los méritos alegados que sean justificados documentalmente por los aspirantes en el momento de presentar la instancia, con arreglo al baremo citado en el anexo I.

Esta fase de concurso no será en ningún caso eliminatoria y deberá haber finalizado al menos cuarenta y ocho horas antes del inicio de la fase de opasición.

Los puntos obtenidos en esta fase, no podrán ser aplicados: para superar los ejercicios de la fase Oposición.

B) Fase de oposición:

los ejercicios, tanto teóricos como parácticos, recogidos como anexo II, tendrán carácter eliminatorios, se calificarán de 0 a 10 puntos, siendo eliminados los aspirantes que no alcancen un mínimo de 5 puntos en cada uno de ellos. El Psicotécnico se calificará como apto o no apto.

El número de puntos que padrá ser otorgado por cada miembro del Tribunal, en cada una de los ejercicios, será de 0 a

10 puntos.

Las calificaciones se adoptarán sumando las puntuaciones otorgadas por los distintos miembros del Tribunal y dividiendo el total por el número de asistentes de aquél, siendo el cociente la calificación definitiva. Al efecto queda facultado el Tribunal para decidir la exclusión de aquellas puntuaciones que se dispersen de dicha media en +/- 2 puntos.

La calificación de la fase de oposición será la suma de las puntuaciones obtenidas en los ejercicios citados a la que se adicionará la obtenida en la fase de concurso, resultando así la calificación final y el orden de puntuación definitiva.

IX. Puntuación y propuesta de selección:

Décimo Segunda: Concluidas las pruebas, el Tribunal publicará en el Tablón de Edictos de la Corporación la relación de aprobados por orden de puntuación.

Seguidamente el Tribunal elevorá dicha relación junto con la propuesta de nombramiento a la Presidencia de la Corpora-

Las Resoluciones del Tribunal tendrán carácter vinculante para la Administración Municipal sin perjuicio de que ésta, en su caso, proceda a su revisión conforme a lo establecido en los artículos 102 y siguientes de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

X. Presentación de documentos.

Décimo Tercera: Los aspirantes propuestos aportarán ante la Administración, dentro del plazo de veinte días naturales desde que se hagan públicas las relaciones de aprobados, los documentos acreditativos de las condiciones que para tomar parte en el proceso selectivo se exigen en la Base II de la convocatoria, en la siguiente forma:

a) Fotocopia compulsada del Documentos Nacional de Iden-

 b) Copia auténtica o fotocopia (que deberá presentar acompañada del original para su compulsa) del título exigido.

 c) Certificado acreditativo de no padecer enfermedad o defecto físico que impida el normal ejercicio de la función a desempeñar.

Al efecto los aspirantes propuestos serán sometidos a reconocimiento médico por el servicio de Inspección Médica de este Ayuntamiento, quien lo extenderá, siendo el resultado del mismo vinvulante para la toma de posesión.

d) Declaración Jurada o Promesa de no hober sido separado, mediante expediente disciplinario, de ninguna Administración Pública, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas.

e) Declaración Jurada o Promesa donde se haga constar que en el momento de la toma de posesión no se encuentra incurso en ninguna causa de incompatibilidad para el desempeño del cargo.

Quienes tuvieran la condición de funcionarios públicos, estarán exentos de justificar documentalmente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombramiento, debiendo presentar certificación de la Administración Pública de que dependan, acreditando su condición y cuantas circunstancias consten en su expediente personal.

Quienes dentro del plazo indicado, y salvo los casos de fuerza mayor, no presenten la documentación, no podrán ser nombrados, quedando anuladas todas sus actuaciones, sin perjuicio de la responsabilidad en que pudieran haber incurrido por falsedad en su instancia.

XI. Nombramiento y toma de posesión.

Décimo Cuarta: Concluido el proceso selectivo y aportados los documentos a que se refiere la base anterior, el Alcalde de acuerdo con la propuesta del Tribunal calificador, procederá a nombrar funcionarios de carrera, los cuales deberán tomar posesión en el plazo de treinta días, a contar del siguiente al en que le sea notificado el nombramiento, debiendo previamente prestar juramento o promesa de conformidad con lo establecido en el Real Decreto 707/1979, de 5 de abril.

Quienes sin causa justificada no tomen posesión en el plazo señalado, quedarán en situación de cesantes con pérdida de todos los derechos derivados de la convocatoria y del nombramiento conferido.

XII. Recursos.

Décimo Quinta: La convacatoria y sus bases y cuantos actos administrativos se deriven de éstas y de las actuaciones del Tribunal, podrán ser impugnadas par los interesados en las casos y en la forma establecida por la vigente Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

ANEXO I- A) BAREMO-CONCURSO

Méritos Académicos

Otra titulación de idéntico grado Académico en el mismo Area de conocimiento evidente con la plaza convocada 2,00 puntos

Méritos Profesionales

Servicios prestados

Por cada mes completo de servicios prestados en cualquiera de las Administraciones Públicas en plaza o puesto de igual o similar naturaleza al que se opta, acreditado mediante la correspondiente certificación expedida por el Organismo competente 0,05 puntos

Cursos y Seminarios, Congresos y Jornadas

Siempre que se encuentren relacionados con la plaza a que se opta e impartidos por Organismos Oficiales.

De 1.5 a 40 horas de duración		٠.		0,10 puntos
De 41 a 70 horas de duración	,			0,20 puntos
De 71 a 100 horas de duración			٠.	0,25 puntos
De 101 a 200 horas de duración				0,50 puntos
De 200 horas en adelante				1,00 puntos

No serán valorados aquellos cursos cuya duración sea inferior a 15 horas o que no se justifique su duración.

Al efecto el máximo de puntos que puede otorgar el Tribunal tendrá la siguiente distribución por apartados del Baremo:

Méritos Académicos	2,00 puntos
Méritos Profesionales	4,00 puntos
Cursos y Seminarios, Congresos y Jornadas	1,00 punto

ANEXO II-B) FASE DE OPOSICION

Primer ejercicio: Aptitud psíquica, que se unificará con la realización de una prueba psicotécnica acomodada a las condiciones exigibles a este puesto de trabajo

Segundo ejercicio: Que consistirá en una prueba de conducción relacionada con el permiso de conducir que se exige en la convocatoria y en la forma que determine el Tribunal.

Tercer ejercicio: Consistirá en desarrollar por escrito durante 45 minutos como máximo, un tema sacado a la suerte, de los incluidos en el apartado «A» del temario contenido en el Anexo II de esta convocatoria. La lectura del ejercicio por los aspirantes será obligatoria y pública, salvo causas de fuerza mayor previa justificación, en cuyo caso, será leído por el Tribunal.

Cuarto ejercicio: Consistirá en desarrollar, por escrito durante 90 minutos como máximo, dos temas sacados a la suerte, de los incluidos en el apartado «B» del temario contenido en el Anexo II de esta convocatoria. La lectura del ejercicio por los aspirantes será obligatoria y pública, salvo causas de fuerza mayor previa justificación, en cuyo caso, será leído por el Tribunal.

Apartado A). Materias Comunes.

Tema 1. La Constitución Española de 1978. Principios generales. Característica y estructuras.

Tema 2. El Municipio. Organización y competencias municipales.

Tema 3. Personal al servicio de la Entidad Local. La función pública local y su organización. El personal laboral. Derechos y deberes del personal al servicio de los Entes Locales.

Tema 4. Las formas de acción administrativa de las Entidades Locales. Concepto, clases y caracteres.

Apartado B) Materias Específicas

Tema 1. Vías Públicas.

Tema 2. Diferentes tipos de carreteras. Definición y significado. Carretera de dos carriles. Carretera de tres carriles. Carretera multicarril, carril bidireccional para giro a la izquierda, carril bus, carril para vehículos con alta ocupación.

Tema 3. Sentido de circulación. Norma general. Cambio de

dirección. Cambio de sentido de marcha.

Tema 4. Parada, puesta en marcha y marcha atrás.

Tema 5. Adelantamiento.

Tema 6. Carga y descarga. Normas generales.

Tema 7. Transportes de materios que requieren precauciones especiales.

Tema 8. Parada y estacionamiento.

Tema 9. Alumbrado y señalización óptica de los vehículos.

Tema 10. Sistemas de alumbrado. De carretera, de cruce, ordinario y de niebla.

Tema 11. Sistemas de señalización: De posición, de gálibo,

de maniobra, de avería, de frenado y de urgencia.

Tema 12. Señalización vertical, clases de señales, señal de peligro, señal preceptiva y señal informativa, forma, colores y dimensiones.

Tema 13. Señales luminosas.

Tema 14. Señalización horizontal, morcas viales, objeto y unciones.

Tema 15. Significado de los diferentes colores de las marcos viales.

Tema 16. Clasificación y significado de las marcas viales.

Tema 17. Preferencia de paso en el cruce de vías públicas.

Temo 18. Acondicionamiento de la carga, Normas.

Tema 19. Circulación de peatones. Norma General cruce de vías públicas.

Lo que se hace público para general conocimiento...

Huelva, 25 de agosto de 1994 — El Secretario, Manuel Batanero Romero, El Alcalde Acctal. Juan Vázquez Pavón.

EDÍCTO.

El Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 28 de julio de 1994, adoptó acuerdo de aprobar las bases de la convocátoria que más abajo se indican, con arreglo a las siguientes:

I. Normas Generales

Primera: Es objeto de esta convocatoria la provisión en propiedad mediante el turno de Concurso-Oposición Libre de una plaza de Oficial de Jardines, encuodrada en la Escola de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Clase Personal de Oficio, grupo de clasificación «D», según el artículo 25 de la Ley 30/1984 de 2 de ogosto y dimonantes de la Oferta de Empleo Público correspondiente a los ejercicios 1990/91.

II. Requisitos de los aspirontes.

Segunda: Para tomor parte en la Oposición Libre será necesario:

a) Ser espoñol/a.

b) Tener 18 años de edad y no haber cumplido 55.

c) Estar en posesión del Título de Graduodo Escolar, Formoción Profesional de Primer Grado o equivalente.

d) No padecer enfermedad o limitación lísica o psíquica que impida el desempeño de las correspondientes funciones.

e) No haber sido separado, mediante expediente disciplinario del servicio al Estado, o las Comunidades Autónomas, o a las Entidades Locales, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de las funciones públicas.

f) Estar en posesión y en plena vigencia del permiso de conducir de la clase D.

Tercera: Los requisitos establecidos por esto base II deberán poseerse en el momenta de finalizar el plazo de presentación de solicitudes.

Cuarta: Las personas con minusvalía serán admitidas en igualdad de candiciones con los demás aspirantes, sin que se establezcan exclusiones por limitaciones psíquicas o físicas sino en los casos en que sean incompatibles con el desempeño de las tareas o funciones correspondientes.

Para estas personas, cuando previamente lo hayon solicitado en la instancia, el Tribunal adaptará en lo posible el tiempo y medios de realización de los ejercicios de forma que gocen de igualdad de oportunidades.

III. Présentación de instancias.

Quinta: Las instancias manifestando que se reúnen los requisitos exigidos, deberán dirigirse al litmo. Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Huèlva, en el plazo de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación del extracto de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Estado. Las instancias podrán presentarse en la forma que determina el artículo 38 de la Ley de Régimen Jürídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Comun, y a ser posible en el modelo oficial existente en este Ayuntamiento.

Sexta: El impreso de solicitud, debidamente cumplimentado, se presentará con el justificante de ingreso de la cantidad de 600 pesetas en concepto de derechos de examen, o en su defecto se acompañará el resguardo del gira postal o telegráfico de su

IV. Admisión de aspirantes.

Séptima: Expirado el plazo de presentación de instancias, el Iltimo. Sr. Alcalde Presidente, dictaró Resolución en el plazo de un mes declarando aprobada la lista de admitidos y excluidos. En dicha Resolución, que se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia y Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento, se determinará el lugar, fecha y hora de comienzo de los pruebas, así como la composición del Tribunal.

Los aspirantes excluidos dispondrán de un plazo de diez días, contados a partir del siguiente al de la publicación de la Resolución, para poder subsanar el defecto que haya motivado

la exclusión.

V, Tribunal calificador.

Octava: El Tribunal, de conformidad con lo previsto en los apartados el y f) del artículo 4° del Real Decreto 896/1991 de 7 de junio; de reglas básicas y programas mínimos a que debe ajustarse el procedimiento de selección de los funcionarios de Administración Local, quedará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación o miembro de la misma en

quien delegue.

Vocales: Un representante designado por la Comunidad Autónoma.

El Director o Jefe del respectivo servicio o en su defecto un Técnico designado por el Presidente de la Corporación.

Un funcionario de la Corporación, designado por la Junta de Personal o miembro de ésta, que esté en posesián de titulación académica igual o superior a la exigida.

Secretario: El de la Corporación o funcionario de la mismo

en quien delegue.

Deberán designarse suplentes paro cada uno de los miembros del Tribunol.

En la composición del Tribunol se velará por el cumplimiento del principio de especialidad, en base al cual al menos lo mitad más uno de sus miembros deberán poseer una titulación correspondiente a la misma área de conocimientos que la exigido para el ingreso, y la totalidad de los mismos de igual o superior nivel pradémico.

El Tribunal no podrá constituirse ni actuar sin la asistencia, al menos, de la mitad más uno de sus miembros titulares o suplentes indistintamente, teniendo competencia y plena autoridad para resolver cuantas incidencias se presenten en el praceso selectivo y que no se hallen previstas en las Bases.

Los miembros que lo constituyen serán los mismos actúen en la calificación de las distintas pruebas o ejercicios, sin que

puedan ser sustituidos por los respectivos suplentes.

En caso de que no se halle presente el Presidente del Tribunal o su suplente, asumirá las funciones del Presidente el Vocal de mayor edad. El de menor edad sustituiró al Secretario en caso de ausencia de este y de su suplente.

Los miembros del Tribunal deberán obstenerse de formar parte del mismo cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 28 de la Ley de Régimen Jurídico de las Aministraciones